

発行：伊藤秀昭事務所
豊橋市東田町西前山144-14

ひであきレポート NO.74

07 猛暑

ひであきレポート

参院選終わる、新たな決意で 「生活現場主義」の旗高く！

皆さん、おはようございます。今回の07政治決戦 - 参院選で皆様からいただきました熱きご支援と、様々なご意見を糧にして、私どもは、たゆまず、ひるまず、愚直に真面目に「未来に責任を持つ政治」に取り組んでまいります。

特に、急速な「少子高齢社会」のなかで、「年金・医療・介護」など持続可能な社会保障制度の確立には、全力で国においても、地方においても取り組んでまいります。

また、真面目にコツコツと納めていただいた年金保険料のあまりにもずさんな管理については、激しい怒りをおぼえながらも、来春を目処に「漏れなく、必ず全額受け取れる」ことを至上の課題として、政治の全責任においてに取り組んで、年金に対する信頼感を回復しなければなりません。

いかに国民の命と生活を大事にした政策を提示するか。そして、いかにその政策を実現する方途を見出すのか - それこそが政策を掲げる政党が果たすべき責任であり、生命線です。



知事選、県・市議選、参院選と続いた07政治決戦で示された、庶民の目線に立った「本物の政治」を求める皆様の熱き思いに応えて頑張っております。

(参院選投票日の翌日東田交差点での街頭演説から)

党声明

結果を真摯に受け止め 捲土重来期す

猛暑の中、献身的なご支援に感謝

第21回参議院通常選挙において、わが党は、必勝を期し、善戦、健闘したものの、比例区7、選挙区2、合計9人の当選にとどまるという誠に残念な結果となりました。

極めて厳しい選挙情勢の中で奮闘してくださった全国の党员・支持者の皆さま、とりわけ連日の猛暑のなか血のにじむような献身的な真心からのご支援をしてくださった創価学会員の皆さまに、心から厚く感謝申し上げます。

惜敗した3選挙区では、埼玉が前回比8万4000票増、神奈川が前々回比3万1000票増、愛知が前々回比8万7000票増と、いずれも大幅得票増・過去最高得票を獲得したものの、議席に結びつけることができませんでした。与党への逆風をはね返すだけの党自身の力量がいま一步足りなかったと言わざるを得ません。本当に申し訳なく、心からおわび申し上げます。

今回の選挙戦で、わが党は、

「未来に責任を持つ政治」を実現していくための具体策を盛り込んだ政策綱領「マニフェスト2007」を提示し、支持を訴えてまいりました。わが党に寄せられた有権者の皆さまのご期待におこたえするため、お約束した政策の実現に全力で取り組んでまいります。

今回の選挙結果を真摯に受け止め、「次は必ず勝つ」との新たな決意で捲土重来を期してまいります。公明党に対する国民の皆さまの一層のご支援を心からお願い申し上げます。

2007年7月30日

公明党

第2回「生活セミナー」開催！

みなさん、夕涼みがてら、お気軽にお越しください

日時：8月11日(土)午後6時30分より

場所：あイトピア(前畑町)3階研修室

特別講師：社会保険労務士 - 上原有美江氏(葛飾区議会議員)

西川東田郵便局長

【主な内容】

「知って得する年金セミナー」- 上原氏

ビデオ「知らないと損する年金の疑問」

「郵便貯金や福祉定期貯金はどうなる」- 西川氏



<<主催：豊橋の福祉を進める会>>

無料法律相談をお気軽に
市民文化会館第6会議室 午後6時半より
8月3日、17日。9月7日、21日
10月5日、26日。11月2日、16日

暑中お見舞い申し上げます



いつでも、どなたでも
市民相談は伊藤ひであきへ
電話 53-3483
迅速・丁寧・即決

<http://www.itouhideaki.com>